



„Wohnen im Waldviertel“ & Raiffeisen Immobilien: zwei starke Partner

Das Waldviertel ist seit vielen Jahren ein beliebter Wohn- und Arbeitsstandort. Der Verein Interkomm hat sich bereits 2008 dazu entschieden, diese Standortattraktivität unter der Marke „Wohnen im Waldviertel – Wo das Leben neu beginnt.“ verstärkt zu kommunizieren und interessierten Personen ein besonderes Wohnservice zu bieten. Dabei handelt es sich um eine langfristig angelegte Initiative, um Zuzug und Rückkehr zu fördern, Abwanderung zu reduzieren und Nachfrage nach konkreten Immobilien und Baugründen sowie nach Jobangeboten in der Region zu generieren.

Der 1999 gegründete Verein ist eine der größten freiwilligen Gemeindekooperationen im deutschsprachigen Raum und repräsentiert aktuell 64 Gemeinden. Die Arbeit von Interkomm ist vielfältig, vom Erfahrungsaustausch zwischen den Gemeinden, der gemeinsamen Nutzung von Wissen und Ressourcen bis zur konkreten Umsetzung von Projekten, von denen die Menschen in der Region profitieren. Gemeinsam bieten die Gemeinden einen überzeugenden Auftritt für das Waldviertel unter www.wohnen-im-waldviertel.at und engagieren sich für eine gute Zukunft der Region! Dabei werden auch sensible Themen aufgegriffen, wenn sie aus Sicht der Gemeinden Relevanz für die Entwicklung des Waldviertels haben (Bsp.: Wohnen und Leerstandaktivierung, Gesundheit und Pflege, Mobilität und Digitalisierung, Klima und Energie, Arbeitskräfterrückholprogramm, Bodenschutz und Raumordnung.)

Raiffeisen Immobilien unterstützt die Initiative „Wohnen im Waldviertel“ als Partner aus der Immobilienwirtschaft. Regionalentwicklung und Immobilien-Know-how gehen so eine sinnvolle Verbindung ein. Die Raiffeisen Immobilien Vermittlung Ges.m.b.H. (RIV) ist Teil des Unternehmensverbundes der Raiffeisenbankengruppe Niederösterreich-Wien und Burgenland und als Immobilientreuhänder der Gruppe für Niederösterreich, Wien und das Burgenland zuständig. Sie bietet umfassenden Service in allen Fragen rund um Immobilien – von der Objektsuche über Verkauf/Vermietung bis zu Bewertungsgutachten und Investmentimmobilien. 2023 wickelten die 62 Mitarbeiter:nen rund 1.200 Immobilientransaktionen und 600 Immobilienbewertungen ab. Der Wert der dabei vermittelten Immobilien betrug über 100 Mio Euro. Die RIV ist mit einem Netz von 18 Kompetenzzentren in ganz Ostösterreich präsent, darunter auch in Zwettl. Unter der Dachmarke Raiffeisen Immobilien arbeitet sie eng mit den Raiffeisen-Immobilienmaklern und -Treuhänder-Gesellschaften aus den anderen Bundesländern zusammen und ist somit Teil des erfolgreichsten Immobilienmakler-Verbundes Österreichs: 288 Mitarbeitende, davon rund 160 Makler:innen und Bewerter:innen, sind an 95 Standorten in ganz Österreich für Raiffeisen Immobilien Österreich tätig.